
回覧
2023年度

第47期Ｂ地区藤沢自治会定期総会議事録

１．日時：2024年4月14日　１４：００～
２．場所：Ｂ地区集会所　洋室

３．資格確認

自治会員：165名 委任状：120通 出席者：41名
165名中 　161名（97.60%）で、規約第9条5項の会員の　2/3以上なので、本総会は成立

４．議長・書記

議長 川村　哲　（６４５－１６）

書記 冨岡　豊子（６５１－１４） 高橋　尚子（６５０－１０）

５．議事

第１号議案（第４６期事業報告）・・・山本会長

　　　　　（第４６期会計報告・監査報告）・・・会計：府録由則

会計監査：澤誠之助）

訂正とお詫び

６ぺーじ　福祉部の行

（誤）70,0001　⇒　（正）70,000
印刷ミスで計算上は問題なし　

質問・意見（番地）

Ｑ（649-8）：会計報告総務費の懇親会費の使途は？
役員の飲食に使うべきでないと思うが。

Ａ山本会長：新春の集い等地域の団体の懇親会費等に当てている。

Ａ梅田副会長：今日のご苦労さん会は、全部自腹で行う。

確認事項

１．お茶・少しの菓子等は、会議費として認める。

２．レク大会や夏祭り等の打ち上げへの支出は、全会員に参加を呼びかけたものは認め　　

る。

３．役員会や部会の個別の懇親会は自費で行う

４．役員手当等については、今後検討し会員に諮る。

＜確認事項を含め承認・可決＞



第２号議案（第４７期役員・街区員）・・・役員調整委員長（小島康雄）

質問・意見なし　　

＜承認・可決＞

第３号議案（集会所建替え準備委員会報告）・・・山本会長

山本会長：状況により建替え計画が中止の場合もあり得るが、皆さんが望む集会所のアン

ケートなどを取って進めていきたい。

準備委員：自治会として決議しないと市への申請もできないから承認して欲しい。 ＜承

認・可決＞

第４号議案（第４７期事業計画）・・・山本会長

　　　　　（第４７期予算案）・・・・会計（府録由則）

質問・意見（番地）

（654-19）：特別会計（集会所償却積立金、結成基金保留金）は、元々違うものだから分けてお
くべきだ。

（654-23）：通帳を一つにして、項目を分けて管理してはどうですか。
＜賛成多数＞

＜「通帳を１つにまとめて項目を分けること」で承認・可決＞

質問・意見（番地）

（654-23）：毎年の予算規模に対して、前期繰越金高と翌年の繰越金規模が大きいので、その
一部を、特別会計の方に、移しては如何か

（654-19）：上記意見に賛成。毎年の積立金が少ないので、集会所建替えににそなえた方が
良い

（654-24）：このままでは集会所の建替えのために自治会費を値上げせざるを得ないため、賛
成。

＜会長始め賛成多数＞　　　＜承認・可決＞

（以上）


